
鎌ケ谷市議会12月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第141号 令和２年11月 29日（２）

12月４日（金） 午前10時から
佐藤　　剛　議員
　○ 避難所運営委員会について（開設の経緯及び現状について/行政
の役割と市民の役割について/運営上の課題について）

　○ 県道８号船橋我孫子線の南北分断が市内交通に与える影響につい
て（県道８号船橋我孫子線とバイパス線の現在の渋滞状況につい
て/県道８号船橋我孫子線が分断された場合の市内交通の変化の
見通しについて/渋滞、混雑が予想される交差点について）

宗川　洋一　議員
　○ 行政手続きでの押印の廃止について（国の現在の対応状況につい
て/市の押印の現状と廃止に向けた考え方について/先進市（福岡
市）の取組みについて/行政のデジタル化の推進について（押印
廃止から最終的に何を目指していくのか）/手数料支払いのキャッ
シュレス化について/押印の廃止に向けたロードマップについて）

午後１時から
松澤　武人　議員
　○ 鎌ケ谷市の防犯対策について（市内の犯罪発生状況について/設
置した防犯カメラ及びドライブレコーダーの現状について/地域
住民によるパトロールについて/犯罪被害者支援について/悪徳商
法について）

芝田　裕美　議員
　○ 鎌ケ谷市の魅力ＰＲについて（鎌ケ谷市の魅力及びその発信のた
めの取組み/具体的事項　自然災害に強い街（大手情報誌で首都
圏１８４市区中４位、千葉県１位）女性の活躍（市役所における
女性管理職比率千葉県１位）/鎌ケ谷市の魅力発掘）

＜休　憩＞
小易　和彦　議員
　○ 令和３年度予算編成について（予算編成方針のポイントについて
/令和３年度予算の財政見通しについて/国の動向について（第３
次補正予算の状況等）/新型コロナウイルス感染症対策について）

12月７日（月） 午前10時から
矢崎　　悟　議員
　○ 住まいと暮らしの安心を確保する居住支援の強化について（住居
確保給付金の申請件数と支給決定件数について/住居確保給付金
の支給期間終了を迎える利用者に対する延長等の支援について/
住宅セーフティネット制度の活用について/来年度からはじまる
重層的支援体制整備事業について）

　○ 公共施設におけるプラスチック削減の取り組みについて（プラご
み問題が抱える社会状況について/本市におけるプラごみ削減の
取り組みについて/紙カップ自販機の設置状況と効果について/
ウォータースタンドの設置について）

針貝　和幸　議員
　○ 小中学校の体育館、市民体育館のエアコン設置について（学業面、
防災面などからのエアコン設置に対する市の認識について/すで
にエアコンを設置している自治体もあるが、他市の状況をどのよ
うに把握しているか/設置費用について/国や県の補助の状況につ
いて）

　○ コロナ禍における教育行政について（校外学習や運動会等の催し
について/学習過程に対する影響について/オンライン等、自宅学
習の体制について）

午後１時から
富田　信恵　議員
　○ 発達に不安や心配のある子どもへの支援について（乳幼児期の発
達相談について/保育園や幼稚園での発達支援について/子ども発
達センターでの療育支援について/学童期から青年期の学校以外
での支援について）

後関　俊一　議員
　○ 鎌ケ谷市在住の外国人について（本市における外国人の人数、及
び国籍について/市内在住の外国人に対する公共サービスについ
て/市内在住の外国人の児童生徒に対する教育について）

＜休　憩＞
勝又　　勝　議員
　○ 旧第二学校給食センター及び旧トレーニングセンター跡地の利活

用について（跡地活用の募集概要について/排水整備工事の効果
について/二次審査が中止になった要因について/新たな募集概要
と改正点について/今後の予定について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）

12月８日（火） 午前10時から

葛山　繁隆　議員
　○ 道路行政について（鎌ケ谷大仏交差点改良事業の現状と対策につ
いて/通称井草交差点の現状と対策について）

　○ 歩道整備事業について（歩道整備事業の基本的な考えについて/
鎌ケ谷市バリアフリー基本構想に基づく歩道などの整備状況につ
いて）

鈴木　哲也　議員
　○ 動物愛護施策について（鎌ケ谷市の動物愛護施策について/飼い
主のいない猫適正飼養活動支援事業について）

午後１時から
津久井　清氏　議員
　○ 当市における「新型コロナウイルス感染症」を理由とした本年３

月の保育園卒園式と小中学校卒業式の中止について問う（保育園
卒園式、小中学校卒業式に保護者の参加を認めなかった理由を問
う/卒園式と卒業式の方式を決めた経過を問う/当市は保護者の声
をどう認識し理解したのかを問う）

　○ 当市における今後のＰＣＲ検査の拡充をはじめとする「新型コロ
ナウイルス感染症」の方向性を問う（当市の「新型コロナウイル
ス感染症」の発生状況を見て、市は緊急にどんな対策が必要と考
えるか/６５歳以上の高齢者に対して、他市は積極的にＰＣＲ検
査を進めているが、当市はどうか/今後の当市の「新型コロナウ
イルス感染症」の方向性を問う）

松原　美子　議員
　○ 施行後、２０年目を迎えた介護保険制度について（介護保険料と
利用料の推移について/新型コロナウイルス感染症問題が長期化
する中での課題について/持続可能な介護保険制度運用における
課題について）

　○ 旧第二学校給食センター及び旧トレーニングセンター跡地の活用
について（用地の活用方針が決まった経過について/「市民の要望」
「本市の財源」「現在の状況」について/市長のお考えについて）

　○ 児童相談所の問題について（児童相談所の増設についての、千葉
県の動向について/コロナ禍での「児童虐待」の状況について/市
長のお考えについて）

12月９日（水） 午前10時から

德野　　涼　議員
　○ 行政のデジタル化について（市民が行う手続きにおける押印と電
子申請について/庁内での事務における押印とペーパーレス・業
務のスリム化について）

　○ ふるさと納税について（個人のふるさと納税の現状と課題/企業
版ふるさと納税の現状と今後の取り組み）

河内　一朗　議員
　○ コロナ禍で懸念される教育現場の課題と本市の対応策、今後の方

向性について（休校措置後の市内小中学校の授業に関して、現在
の進捗状況について/コロナ禍における子どもたちのメンタルケ
アや心の教育について/新型コロナウイルス感染症感染拡大防止
のための業務負担、残業時間が増えた現職の教職員の職場環境改
善について）

午後１時から
佐竹　知之　議員
　○ 北千葉道路について（北千葉道路の必要性について/完成後の予
想する交通量について/事業の再検討について）

　○ 「新型コロナウイルス感染症」対策と市民生活について（本市に
おける新型コロナウイルス感染症の現状と市の対応について/市
としての抜本的対策について/市民の暮らしや生業の現状につい
て）

　○ 子どもの貧困対策について（本市における子どもの貧困率と現状
について/就学援助の基準について/本市における就学援助の受給
率と近隣市との比較について）

伊福　幸一　議員
　○ 市民の安全安心の暮らしのための対策について（指定通学路にお
ける安全対策について（市道２９号線、市道１２号線）/振り込
め詐欺対策について）




